

Apoyo a impuesto de valorización nacional

La propuesta del presidente de la Agencia Nacional de Infraestructura, Luis Fernando An-

Vías

drade, revelada a través de EL TIEMPO, sobre el cobro de valorización por vías nacionales hizo eco en la Cámara Colombiana de la Infraestructura (CCI), que no solo la avaló sino que agregó nuevas ideas.

Según el presidente de la CCI, Juan Martín Caicedo, "es una buena iniciativa, por lo que la CCI la acompaña. Hay al menos cinco opciones más que deben ser abordadas en el debate al Plan de Desarrollo que se lleva a cabo en el Congreso".

Para Caicedo, se debe partir de que existe una clara realidad en el país y es la necesidad de superar el rezago histórico en materia de infraestructura, para lo cual hay que ampliar las fuentes de ingresos de la Nación. "Valdría la pena adoptar mecanismos como la plusvalía, los cobros por congestión, los cargos a los usuarios y la explotación comercial de las áreas concesionadas", señaló.